
Fondo  da  500  milioni
autotrasporto,  si  attendono
soluzioni
Nulla di fatto al tavolo delle trattative tra associazioni di
categoria e la viceministra Teresa Bellanova: l’ipotesi è di
non  ricorrere  al  credito  di  imposta  ma  di  affidare
l’assegnazione all’Agenzia delle Dogane, già in possesso dei
dati aziendali. Il confronto avvenuto tra la viceministra alle
Infrastrutture e alla Mobilità sostenibile, Teresa Bellanova,
e le associazioni di categoria dell’autotrasporto non è giunto
ad una conclusione ma si è aggiornato alla prossima settimana.
In  discussione  ci  sono  anche  altre  tematiche  più  o  meno
connesse  al  gasolio,  legate  alla  conversione  del  Decreto
Ucraina. CNA-Fita, per esempio, ha richiesto una circolare con
cui applicare in maniera più dettagliata le nuove disposizione
europee sull’accesso al mercato. Molta enfasi è stata posta da
CNA Fita anche rispetto alla necessità di intervenire sugli
extracosti  che  registra  chi  utilizza  i  traghetti  e  in
prospettiva  per  i  pedaggi  autostradali.
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